



CONTIENDA NO DEBE SER MOTIVO DE DISPUTA, DICE

Niega Sheinbaum que haya algún problema legal con propaganda

Pide a quienes la apoyan guardar la unidad del partido // Continuar el proyecto, el propósito, señala

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aseguró que no hay ningún problema legal en la difusión de su nombre e imagen en anuncios espectaculares, como tampoco nada que ocultar ni de qué preocuparse, pero pidió a quienes la apoyan a guardar la unidad y proteger siempre el movimiento de la Cuarta Transformación y que la contienda rumbo al 2024 no sea motivo de disputa.

Consideró que no se trata de un asunto de serenarse, como lo señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, sino de no generar un conflicto dentro del partido, porque eso es lo que busca la oposición. "Los adversarios están así, ávidos de un conflicto interno dentro de nuestro movimiento, y se van a quedar con las ganas porque, por lo menos de mi parte, siempre es el llamado a la unidad".

Dijo que no es un tema de una ambición personal, sino de la continuidad de un proyecto, y eso debe estar por encima de todo. "Eso significa que todos tenemos que guardar la unidad dentro de nuestro movimiento", expresó la mandataria al responder a la polémica que han generado los anuncios espectaculares auspiciados por diputados federales de Morena.

En su conferencia de prensa señaló que la posibilidad de que haya una mujer presidenta ha generado entusiasmo entre muchos ciudadanos, y tras abrirse quiénes son los aspirantes o las "corcholatas", evidentemente hay quienes se han manifestado a su favor o por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López y el canciller Marcelo Ebrard.

Comentó que quienes la respaldan han sido muy creativos, y como toda muestra de apoyo y solidaridad, se agradece, pero siempre

con la recomendación de que las cosas se hagan bien, y guardar la unidad por encima de todo.

Respecto de la denuncia de Movimiento Ciudadano, expresó que ese partido acaba de abrir sus opciones para la contienda presidencial y no ve que haya una ilegalidad en la colocación de los espectaculares, pero que se haga la revisión que corresponda. "Es parte del proceso que estamos viviendo; nada más hay que tener cuidado".

Apuntó que es la persona que más quejas tiene ante el Instituto Nacional Electoral, pero no es algo que le preocupe, pues más bien está ocupada en "seguir adelante con la ciudad".

Claudia Sheinbaum dijo que la posibilidad de que haya una presidenta ha generado entusiasmo entre muchos ciudadanos, por lo que agradeció las muestras de apoyo. Foto La Jornada

